



CR du café citoyen du 7 mars 2025 Au LIP nouveau

Présents : Jean-Claude, Noortje, Mireille, Anne, Muriel, Eric, Thierry

Débriefing concertation Métropole sur le PLUi Pays Salonais

Noortje, Jean- Claude, Muriel et Thierry étaient présents à cette réunion.

Thierry est le seul à avoir vraiment pris parole.

Les informations venant des agents de la Métropole sont restées volontairement très vagues. Nous n'avons pas eu le sentiment d'avoir été entendus. Il n'y a pas de changement de vision du territoire. « Quand le bâtiment va, tout va »....

Question posée : y a-t-il des orientations définies par le préfet ?

Invitation du SMAVD

Voir le mail ci-dessous.

Comme vous le savez, le SMAVD s'est historiquement engagé dans une démarche de restauration écologique de la Durance, notamment par la redynamisation de son lit au moyen d'actions ciblées de recharge sédimentaire. Après deux premières opérations réalisées en 2022 sur les sites de Puyvert et Charleval, nous avons programmé une troisième tranche de travaux sur le secteur de Mallemort-Mérindol, qui sera réalisée en amont du pont de Mallemort, durant l'été 2025

*Afin de vous partager les modalités de travaux envisagés, leur financement et calendrier de réalisation, le SMAVD vous convie à une réunion d'information le **mercredi 2 avril 2025 à 10h00** dans nos locaux à Mallemort (grande salle de réunion). Je vous remercie par avance de bien vouloir me confirmer votre présence ou de faire connaître le nom de votre représentant par retour de mail.*

Thierry sera présent pour FNE13 et on a également une place pour l'association...

Balade dans les collines de Lambesc avec Georges Guende

Georges Guende, botaniste au Parc du Luberon, actuellement à la retraite, a franchi la Durance et en compagnie de JC, il est allé inventorier dans les collines de Lambesc à la recherche de la Gachée du Portugal mais en vain. Un hiver trop pluvieux et assez froid explique peut-être le retard de la végétation par rapport à l'année dernière.



Invitation sera faite à Georges pour nos balades au Piboulon les dimanches 23 mars et 27 avril. *(fait)*. D'après JC, Georges viendra sûrement en avril.

Ligne bus 287

Anne fait remarquer les erreurs d'affichage des horaires du 287 à Raoul Coustet avec une inversion entre les 2 arrêts de chaque côté de la route.

Cela sera signalé auprès de M. Trescazes qui est notre contact sur le sujet des transports en commun à la Métropole.

Modification n° 3 du PLU

La concertation est terminée mais faute de communication de la commune il n'y a eu que 2 contributions et nous n'avons pas vu le dossier. Le bilan de concertation a été voté par le conseil de la Métropole sans être présenté aux élus du Conseil Municipal.

La lecture de la délibération montre que le nombre de logement est passé de 180 à 210 logements. Ce qui représente 497 habitants supplémentaires, alors que la comune présente aujourd'hui un fort déficit d'emplois (et de places en périscolaire...)

Rappel de la demande de construire sur les friches avant de faire de l'étalement urbain sur des espaces irrigables (terres de Mme et M. Baggiarini au quartier Grande Terre en bord de Durance).

0 phyto dans nos canaux

JC prend rendez vous auprès de Mme Bonfillon, élue à l'agriculture et à l'urbanisme à Salon. Nous irons à cette réunion au nom de FNE 13.

D'après nos infos, 10 agriculteurs auraient été entendus par les enquêteurs. Mme Bonfillon se plaint du traitement réservé aux agriculteurs par les agents de l'OFB.

Il est question du manque de formation des agriculteurs en ce qui concerne ces herbicides. Il est rappelé que dans le deal avec les agriculteurs, le Collectif « 0 phyto dans nos canaux » demande à la commune de Salon une aide aux agriculteurs pour le faucardage type « PSE » (Paiement pour Services Environnementaux)

Anne a signalé un traitement au glyphosate en bord du transformateur près des HLM du Luberon.. Existe-t-il une dérogation pour EDF ? JC contactera Fred Paoli

Dossier « déblais signalés »

Pas de retour direct au sujet du dossier déposé par Eric sur les dépôts sauvages. Mais par Magali et Maurie Agier il est dit que la commune s'occupe du sujet.

Un dépôt près du canal EDF a été déblayé. Aussi il est proposé que nous allions voir ce que sont devenus les autres dépôts que nous avons identifiés.

Incivilités/ sécurité

La commune ne donne pas d'information car la gendarmerie ne ferait que des statistiques par groupe de communes et non par commune.

Eric va vérifier ...

Positionnement de l'association pour les élections 2026

L'association doit avoir un positionnement neutre. Plusieurs idées sont échangées au sujet de cette situation.

Des questions pourraient être posées aux différents candidats.